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El Alcalde de Villafranca, Ramón Ropero, pese a la  difícil situación económica que
atravesamos, no renuncia a ninguno de  los proyectos que llevaba en su programa electoral
“sigo con la misma  ilusión que cuando me presenté a las elecciones”. Reconoce que 
Villafranca está mucho mejor posicionada que el resto de ciudades  extremeñas de más de
10.000 habitantes “y nuestro porcentaje de  desempleo está muy por debajo de la media de
estas poblaciones”. Para  Ropero este primer año de legislatura ha sido un año “de luces y 
sombras” en el que “hemos sufrido un ataque frontal hacia los servicios  que prestábamos, que
afecta a la sanidad, a la educación, a la ayuda a  domicilio, a la ITV…”. En cuanto a la pérdida
del servicio de la ITV  móvil, señalaba que “somos el único municipio de Extremadura al que se
 le ha privado de él, y eso perjudica no a mi, sino a los ciudadanos,  por eso le he enviado un
escrito al presidente del gobierno extremeño  para saber porqué lo ha hecho”. Daba a conocer
también que va a pedir  responsabilidades y van a llevar a los tribunales a la Junta de 
Extremadura “ya que nos mandaron un escrito diciendo que se confirmaba  la prestación del
servicio de ayuda a domicilio y durante cinco meses  lo pagó el Ayuntamiento con sus fondos a
la espera de la subvención  ¿quién nos va a resarcir ahora?”.
  
  Resaltaba también algunos de los logros alcanzados en este primer año  de legislatura,
“hemos conseguido la implantación de nuevas empresas en  el Polígono Industrial y en pocos
meses, si no ocurre nada, se pondrán  en funcionamiento Mercadona y Trovídeo. También
hemos conseguido todas  las autorizaciones para que Befesa se instale en el P.I. , y antes de 
final de mes me reuniré con el Presidente y el Consejero de la empresa,  y veremos si este
ambicioso proyecto para Villafranca, sale adelante”.  En este sentido “y gracias al apoyo de la
administración autonómica”,  también “hemos conseguido realizar una recalificación de los
terrenos  de Barbosa, de unos 210.000 metros cuadrados, que abre las puertas a  una posible
instalación de una línea blanca de vidrio”. Para Ropero, en  todos los ámbitos éste “no ha sido
un año perdido, todo lo contrario,  ha sido un año ganado, hemos puesto más imaginación, más
esfuerzo y más  trabajo, porque tenemos menos dinero, pero gracias a la participación  de
todos éste ha sido un buen año”.
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  “YO NO INSULTO A NADIE, NI AMENAZO A NADIE, NI AGREDO A NADIE”
  “El que haya cordialidad y cooperación entre todos los miembros de la  corporación municipal
es lo mejor que le viene a Villafranca”,  señalaba, “pero no voy a renunciar ni un ápice a hacer
cumplir las  leyes”. Destacaba que “siempre he tendido la mano al consenso, yo no  insulto a
nadie, ni amenazo a nadie, ni agredo a nadie”, pero lo que no  puede ser, señalaba, es que
“cada vez que contradigo políticamente  cualquier cuestión que plantee la oposición, eso sean
insultos  personales, y cuando ellos se dedican a descalificar, son discursos  políticos”.
Respecto al acercamiento de posiciones entre los dos grupos  de la oposición, argumentaba
que esto ya viene de los últimos cuatro  años de la legislatura pasada, y argumentaba estar
seguro de que si se  hubieran dado las circunstancias “CV y PP hubieran votado juntos para 
que un socialista no estuviera en la alcaldía de Villafranca”.
  
  “EN LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS, SEGUIREMOS ESTANDO CON LOS MÁS DÉBILES”.
  Como objetivos para los tres años que restan de legislatura, Ropero  declaraba que “tenemos
que ser lo suficientemente inteligentes para que  nuestro Polígono Industrial siga estando de
moda, porque es el mejor de  Extremadura”. Volvía a incidir en que no renuncia a nada “ni a la 
guardería, ni a la Hospedería, ni al Instituto, ni al Palacio de  Ferias…estoy convencido que con
el esfuerzo de todos saldremos de  esta”. Como premisa importante para los próximos tres
años, señalaba  “seguiremos estando con los más débiles”, y si es necesario “mientras 
podamos endeudarnos lo vamos a seguir haciendo para darle trabajo a la  gente”, además,
“somos el Ayuntamiento de más de 10.000 habitantes,  menos endeudado de toda
Extremadura”. A la derecha, dijo “esto no les  gusta, no creen en el empleo público, dicen que
creen en el privado,  pero no pagan subvenciones, no hacen obras públicas, tienen a la región 
paralizada”.
  
  Agradecía el gran esfuerzo solidario del pueblo de Villafranca “sin las  diferentes asociaciones
que prestan ayuda a los necesitados la  situación sería dramática”. Daba a conocer que este
año no habrá  fiestas del Carmen oficiales, y será una empresa la que en la Plaza de  Toros
realice actividades musicales “y esos más de 20.000 euros, los  vamos a destinar a la Comisión
Especial de Empelo, junto con los más de  7000 que nos ofrecieron los mayores y que era el
presupuesto de la Cena  del Mayor”.
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